



RES  
PRES

**2 Pièces**

**80 m<sup>2</sup>**

**Réf. 10261**

**685 000 €**

**Nice**

Appartement à vendre (06000)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Bel appartement avec balcon offrant une vue dégagée sur les collines niçoises, situé au dernier étage d'un immeuble bourgeois avec une grande hauteur sous plafond, dans un quartier très animé, à proximité de toutes les commodités et du célèbre marché de la Libération. Ce 2 pièces d'environ 80m<sup>2</sup> comprend, un séjour avec cheminée, une belle chambre au calme, une cuisine ouverte équipée, un grand dressing, une salle d'eau et des WC séparés. L'appartement possède une grande cave. L'appartement a été rénové et décoré avec l'architecte connu dans l'Alpes-Maritimes, alliant différents styles avec une ...

Beautiful flat with balcony offering uninterrupted views of the hills of Nice, located on the top floor of a middle-class building with high ceilings, in a very lively area, close to all amenities and the famous Libération market. This 2-bedroom apartment (approx. 80 m<sup>2</sup>) comprises a living room with fireplace, a beautiful, quiet bedroom, an open-plan fitted kitchen, a large dressing room, a shower room and separate WC. The flat has a large cellar. The flat has been renovated and decorated in the architectural style known in the Alpes-Maritimes, combining different styles with remarkable ...

## ESTATE PRESTIGE | KNIGHT FRANK CAP FERRAT

1 avenue Denis Séméria - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

